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	Разработан метод получения металлических алюминиевых пигментов с однородными слоями покрытий с регулируемой толщиной от 100 до 300 нм. Инкапсулированные пигменты демонстрируют повышенную стабильность (по выделению водорода) в водных растворах и в условиях химических агрессивных сред, при этом слои покрытия на поверхности частиц являются полностью прозрачными. Использование данного метода позволяет варьировать эффект металлик у исходного алюминиевого пигмента.
	Method for producing metallic aluminium pigments with a uniform coating layer with an adjustable height from 100 to 300 nm has been developed. Encapsulated pigments show increased stability (for hydrogen evolution) in chemically aggressive environments. Meanwhile, these coatings are completely transparent. Aluminium pigment coated with such type of technique allows one to control the metallic effect.
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	Ведущие фирмы - производители печатных машин используют программы моделирования работы красочных аппаратов для поиска схем, обеспечивающих равномерность красочного слоя на печатной форме и, тем самым, улучшение качества оттиска. В статье сопоставляются результаты численного моделирования в программе «Красик» слоя краски на валиках красочного аппарата и печатной форме печатных машин и результаты аналитических расчетов. Близкие результаты обоих видов анализа красочных аппаратов свидетельствуют о правильности работы программы «Красик», а также о возможности ее использования при проектировании печатных машин и в учебных целях для пояснения методики расчета красочных аппаратов.
	Leading manufacturers of printing machines use programs for modeling the operation of colorful devices to search for schemes that ensure the uniformity of the ink layer on the printed form and, thus, improve the quality of the impression. The article compares the results of numerical modeling in the program "Krasik" of the paint layer on the rollers of the paint apparatus and the printed form of printing machines and the results of analytical calculations. Close results of both types of analysis of colorful devices indicate the correctness of the program "Krasik", as well as the possibility of its use in the design of printing machines and for educational purposes to explain the method of calculating colorful devices.

	
	Ключевые слова: слой краски, печатная форма, поток краски, распределение толщин слоев краски, красочный аппарат
	Keywords: paint layer, printing plate, paint flow, distribution of thickness of paint layers, paint apparatus

	3.
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	Разработана модель для прогнозирования кинетики уменьшения массы резины при истирании, которая используется в производстве прорезиненных валов полиграфического оборудования. Установлены зависимости износа резины от количества оборотов абразива, которые имеют линейный вид и позволяют определить скорость истирания. Получена зависимость скорости истирания от величины силы трения, которая имеет экспоненциальный вид. Предложенная модель учитывает зависимость уменьшения массы резины от времени истирания и силы трения, которые в процессе эксплуатации полиграфического оборудования изменяются в широких пределах.
	A model is developed to predict the kinetics of reducing the mass of rubber at abrasion, which is used in the production of rubberized shafts of printing equipment. The dependence of rubber wear on the number of turns of the abrasive, which have a linear appearance and allow to determine the rate of abrasion, is established. The dependence of the abrasion rate on the value of the friction force, which has an exponential form, is obtained. The proposed model takes into account the dependence of the reduction of the mass of rubber on the abrasion time and friction force, which in the process of operation of printing equipment vary widely.
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	Определены основные климатические и механические факторы воздействия на упаковочную и защищенную полиграфическую продукцию. Представлено современное оборудование для испытаний полиграфических материалов на климатическую и механическую устойчивость. Приведены характеристики и особенности оборудования для испытания полиграфических материалов на климатическую устойчивость. Приведена классификация оборудования для испытаний материалов на механическую устойчивость.
	The main climatic and mechanical factors of influence on packaging and protected printing products are determined. Modern equipment for testing printing materials for climatic and mechanical stability is presented. The characteristics and features of equipment for testing printing materials for climate stability are given. The classification of equipment for testing materials for mechanical stability is given.
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	Диверсифицированная деятельность медиаорганизаций предопределяет необходимость классификации составляющих медиаиндустрии, определение наиболее современных и эффективных подходов к сегментированию информации в этой сфере. В статье представлены существующие отечественные и зарубежные авторские подходы к выделению медиасегментов, выявлены сформировавшиеся тренды. Особое внимание уделено макроэкономическим критериям сегментирования медиа, что позволило определить имеющиеся недостатки в подобных классификациях и предложить для практического использования классификацию сегментов медиаиндустрии в современной экономике с учетом особенностей законодательного регулирования в этом вопросе.
	The diversified activity of media organizations determines the need to classify the components of the media industry, identifying the most modern and effective approaches to segmenting information in this area. The article presents the existing domestic and foreign author's approaches to the allocation of media segments, identified emerging trends. Particular attention is paid to macroeconomic criteria for media segmentation, which allowed us to identify the existing shortcomings in such classifications and to propose for practical use the classification of segments of the media industry in the modern economy, taking into account the specifics of legislative regulation in this matter.
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	Статья посвящена исследованию бизнес-процессов издательства. На примере бизнес-процесса «редактирование» рассмотрены характеристики бизнес-процессов. Представлены критерии классификации бизнес-процессов издательства и рассмотрены различные виды бизнес-процессов. Описаны признаки необходимости перехода издательства на процессный подход к управлению. Рассмотрены и описаны этапы моделирования бизнес-процессов издательства.
	The article is devoted to the study of publishing business processes. On the example of the "editing" business process, the characteristics of business processes are considered. The classification criteria for publishing business processes are presented and various types of business processes are considered. The signs of the need for the publishing house to switch to a process approach to management are described. The stages of modeling business processes of a publishing house are reviewed and described.
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	В статье рассматриваются вопросы разработки комплексной методики оценки технического потенциала экономического субъекта, актуальной для полиграфических предприятий. Разработанная методика позволяет раскрыть сущность понятия «технический потенциал», определить его фактическое значение, проанализировать основные направления его использования, а также провести план-факт анализ, что является важным этапом реализации системы бюджетирования в организации
	The article deals with the development of a comprehensive methodology for assessing the technical potential of an economic entity that is relevant for printing enterprises. The developed method allows you to reveal the essence of the concept of "technical potential", determine its actual value, analyze the main directions of its use, as well as conduct a plan-fact analysis, which is an important stage in the implementation of the budgeting system in the organization
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	В статье рассматривается современное состояние процессов развития информационно-коммуникационных технологий (ИКТ), предпосылки их адаптации к задачам медиаиндустрии. На основе анализа текущей ситуации определены возможности повышения эффективности деятельности медиабизнеса с использованием ИКТ, исследованы потенциальные направления применения и развития технологии интернета вещей как одной из наиболее перспективных для совершенствования издательской деятельности. Определены ключевые параметры, оказывающие наиболее существенное влияние на дальнейшее развитие медиабизнеса, сформулированы перспективы и потенциальные трудности.
	The article considers the current state of information and communication technologies development processes and the prerequisites for their adaptation to the media industry tasks. Based on the analysis of the current situation, the possibilities of improving the efficiency of the media business with the use of ICT are identified, and the potential areas of application and development of the Internet of things technology as one of the most promising for improving publishing activities are investigated. The key parameters that have the most significant impact on the further development of the media business are identified, and prospects and potential difficulties are formulated
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	В статье рассмотрены вопросы разработки оптимальной стратегии обновления печатных машин организаций, выполняющих полиграфические работы; выявлены наиболее важные проблемы обновления производственных фондов и предложены пути их решения с использованием современной техники и технологии, что позволит организовать более эффективное производство.
	The article deals with the development of an optimal policy for the replacement of printing machines of organizations that performing printing works; identify the most important problems of updating production assets, the ways of their solution using modern equipment and technology are proposed, which will allow organizing more efficient production
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	В статье представлены исследования моделей оценки влияния интеллектуального капитала на стоимость медиаорганизаций. Приведены основные индикаторы принятия финансовых решений менеджментом медиаорганизаций. Раскрыта стоимостно-ориентированная концепция управления стоимостью медиакомпаний. Подробно расписаны компоненты интеллектуального капитала по модели VAIC
	The article deals with the studies of models for assessing the impact of intellectual capital on the cost of media organizations. The study presents the main indicators of financial decision-making by the management of media organizations. The text reveals the cost-oriented concept of managing the cost of media companies. The article also describes in detail the components of intellectual capital based on the VAIC model
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